

# Kreisärztekammer Meißen neu gewählt!

Im Rahmen der Mitgliederversammlung der Kreisärztekammer Meißen wurde am 16. Oktober 2012 der Vorstand für die Wahlperiode 2012/2015 neu gewählt, den wir Ihnen nachfolgend vorstellen möchten:

**Dipl.-Med. Brigitte Köhler**

(Vorsitzende),

FÄ für Allgemeinmedizin, Radebeul, N

**Dipl.-Med. Petra Albrecht**

(Stellvertreterin),

FÄ für Hygiene und Umweltmedizin,  
FÄ für Öffentliches Gesundheitswesen, Meißen, A

**Dr. med. Helga Scholtz**

FÄ für Innere Medizin, Riesa, R

**Dr. med. Konrad Dombrowe**

FA für Anästhesiologie, Coswig, N

**Dr. med. Jörg Brosche**

FA für Allgemeinmedizin,  
Weinböhla, N

**Dr. med. Wilfried Schöne**

FA für Neurologie und Psychiatrie,  
Radebeul, A



Andreas Wippler, Helga Scholtz, Frank Eisenkrätzer, Brigitte Köhler, Petra Albrecht, Konrad Dombrowe, Jörg Brosche und Wilfried Schöne (v.l.)

**Dr. med. Frank Eisenkrätzer**

FA für Allgemeinmedizin,  
Radebeul, A

**Andreas Wippler**

Arzt, Meißen, A

An dieser Stelle möchten wir Herrn Dr. med. Siegfried von Saal sowie Herrn Dr. med. Andreas Schnabel, welche nunmehr aus dem Vorstand unserer Kreisärztekammer ausgeschieden sind, für Ihre Mitarbeit und

ihr Engagement bei der Vertretung der Belange der Kollegen in unserem Landkreis herzlich danken.

Bei Fragen oder Anregungen für die Arbeit unserer Kreisärztekammer in der neuen Wahlperiode können Sie gern mit der Unterzeichnerin Kontakt aufnehmen (Tel.-Nr. 0351 8302169, E-Mail [meissen@slaek.de](mailto:meissen@slaek.de)).

Dipl.-Med. Brigitte Köhler  
Vorsitzende der Kreisärztekammer Meißen